

Après le week-end, les salariés Parkeon se sont de nouveau mobilisés pour ce 3ème jour de grève.

Une situation totalement inédite pour notre entreprise d'historique plutôt calme.

Ce qui exprime un véritable problème que nos dirigeants semblent ne pas vouloir regarder en face ou affronter.



Lors de la matinée, beaucoup de salariés sont venus nous rejoindre pour discuter et comprendre quelles sont les données du partage de la valeur chez Parkeon et évoquer le "**PACTE d'associés**", pacte entre tous les actionnaires de l'entreprise (**dont les dirigeants** avec ICG, European Capital) qui détermine comment sera redistribuée la valeur de la future vente de Parkeon...

Des informations qui en ont choqué plus d'un dans l'assemblée... et qui les a convaincu du bien fondé de leur présence dans ce mouvement: il y a beaucoup d'argent, mais il n'est pas pour les salariés!